

# KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



mit der Bitte folgenden Artikel in der nächsten Ausgabe zu drucken.

## KSV Südharz **2 neue Schießsportleiter**

Am 25. September 22 fand die Prüfung für die neu ausgebildeten Schießsportleiter im KSV Südharz, im Schießstand der SG Herzberg, statt. Der Lehrgangsleiter, Referent für Ausbildung, Frank Hammer, hat die angehenden Schießsportleiter mit einer fachorientierte Ausbildung, wie zum Beispiel Organisation sportlicher Wettbewerbe und Regelkunde, bestens vorbereitet. Die Abnahme der Prüfung erfolgte durch den Landessportleiter des NSSV, Herrn Reinhard Zimmer. Alle Teilnehmer haben die Prüfung bestanden.

Schießsportleiter dürfen sich jetzt folgende Aktive nennen: Jan-Luca Regenhardt (SV Sieber), und Fabian Schwedhelm (SV Seulingen )

Bild (-Schießsportleiterprüfung 2022)

